



BOÎTE À CLOUS

CHERCHE UN NOUVEL

ATELIER POUR 2026!

NOTRE RECHERCHE

Le collectif d'artistes de la Boîte à Clous asbl cherche un nouveau lieu qui pourrait accueillir ses activités au plus tard en 2026 !!! Date à laquelle nous devons plus que probablement déménager !

Actuellement le collectif est cantonné à un espace d'environ 400m² au sol qui abrite ses ateliers de production et de création ainsi que le stockage de son matériel et des scénographies des spectacles en diffusion.

Le collectif n'a eu de cesse de migrer d'un lieu précaire à l'autre, pour des durées ne dépassant que rarement les trois ans. C'est pourquoi nous recherchons désormais un espace plus pérenne afin de se concentrer sur nos activités et non plus à déménager ...

L'asbl est en recherche d'un lieu qui pourrait héberger les futurs développements du collectif pour une durée indéterminée et idéalement pérenne, avec les atouts suivants :

- en Région de Bruxelles-Capitale
- de 450 à 700 m² au sol, de plain-pied
- avec une sous-hauteur de plafond de 4m50 sur une partie au moins
- avec accès à l'eau, l'électricité et à des sanitaires
- avec un accès carrossable, nous permettant de charger et décharger facilement nos spectacles
- accessible en transports en commun
- incluant quelques locaux communs supplémentaires attenants à l'atelier et facilement chauffables, qui donneraient la possibilité à ses membres d'y travailler, de répéter, de se restaurer et d'organiser des réunions
- à un prix abordable : ayant toujours été en occupation précaire par nécessité, nos loyers ont toujours été très modérés, au prix du sacrifice d'un certain confort.

Le collectif est ouvert à toute proposition qui pourrait lui permettre d'accéder à cet objectif double de croissance et de pérennité :

- baux emphytéotiques
- mise à disposition à long terme contre partenariat ou soutien à l'offre socio-culturelle locale, etc.



CONTACT

Jonathan Van Iseghem

+32 495 34 01 29

jvaniseghem@gmail.com

Boîte à Clous est une ASBL fondée en 1998 qui rassemble un collectif d'artistes aux disciplines diverses (marionnette, objet, son, image, électronique, arts plastiques, cinéma, ...) et qui impulse & réalise des projets culturels artistiques collectifs et participatifs.

Chaque projet émerge d'un processus d'expérimentation entre les artistes et leurs pratiques. Ces laboratoires donnent, depuis 1998, cabarets, spectacles de rue et de scène, parades & animations en partenariats, et stages créatifs pour enfants.

L'asbl Boîte à Clous est reconnue comme structure de création dans le secteur cirque / arts de rue / arts forains depuis 2024 et reçoit le soutien de l'Administration générale de la Culture et du Service général de la Création artistique de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Parmi ses propositions les plus fameuses qui sont régulièrement programmées nous pouvons citer : Zapoi l'élan, Gyrophare, Dragobus, Robert la Licorne, Carrousel Shuriken et Le Train-train Sauvage. L'association est aussi réputée pour la qualité de ses stages pour enfants et ses collaborations en éducation permanente avec des opérateurs tels que la Zinneke Parade et le Centre culturel du Brabant Wallon (CCBW).

